

Sábado 21 de Agosto 2021 | Matutina para Menores | ¿Dónde se encuentra el mensaje de los tres ángeles?

Descripción



¿Dónde se encuentra el mensaje de los tres ángeles?

“Vi otro ángel, que volaba en medio cielo y que llevaba un mensaje eterno para anunciarlo a los que viven en la tierra, a todas las naciones, razas, lenguas y pueblos”

(Apocalipsis 14:6).

Marca la respuesta correcta

1. **Apocalipsis 7.**
2. **Apocalipsis 14.**
3. **Apocalipsis 21.**

¿Has tenido que dar un mensaje a alguien alguna vez?

Durante toda la historia de este mundo ha habido mensajeros encargados de llevar mensajes o cartas a otras personas.

Antes de que existieran los correos electrónicos había mensajeros que recogían las cartas escritas a mano para llevarlas hasta su destino andando, a caballo... Después en bicicleta, luego en ciclomotor... Y más tarde en automóvil, en tren y hasta en avión.

El apóstol Juan escribió en el libro de **Apocalipsis** un mensaje muy especial que le dio **Jesús**. Este mensaje se llama "el **mensaje de los tres ángeles**".

¿Sabes quiénes son esos tres ángeles? Los **ángeles** son tres mensajeros.

¿Cuál es el mensaje? Cada ángel tiene un mensaje. El primero anuncia que en el cielo ha comenzado un juicio y que se acerca el Juicio Final. El segundo mensaje llama la atención a la confusión que hay en el mundo respecto a **Dios** y cómo hay que aclarar quién es el Creador de este mundo y adorarlo solo a él. Y el tercer mensaje nos invita a guardar los mandamientos de Dios y a tener la **fe** de Jesús.

¿Para quién es el mensaje? Para todas las personas que viven en este mundo.

¿Quiénes son los encargados de dar este mensaje? Tú, yo y todos los que creen en Jesús somos los encargados de dar estos mensajes al mundo.

¿Cuándo hay que dar estos mensajes? La **Biblia** dice que estos mensajes deben ser proclamados antes de la segunda venida de Jesús, es decir, ¡ahora!

¿Quieres ser un mensajero hasta la venida de Jesús? Utiliza todos los medios de comunicación que tengas para que todo el mundo conozca al Creador.

Escribe primero el mensaje en tu Diario de Oración y luego envíalo por carta, por WhatsApp o por correo electrónico a alguien que conozcas.